



Regionaljournal Steiermark



Suchaktion nach abgängigen Wiener. 140 Einsatzkräfte im Dienst

Heute Samstag setzen Einsatzkräfte in Wörschach die Suche nach einem seit Ende November 2021 abgängigen Bergsteiger fort. Der Mann (28) aus Wien kam damals von einer Wanderung im Bereich Hochmölbing nicht zurück.

Die Suche musste im Jahr 2021 aufgrund der einbrechenden winterlichen Verhältnisse, vor allem der vorherrschenden Schnee- und Lawinensituation ergebnislos abgebrochen werden. Ab 7 Uhr früh starten rund 140 Einsatzkräfte (Bergrettung, Feuerwehr, Alpinpolizei und die Crew des Polizeihubschraubers) erneut die planmäßige Suche nach den abgängigen Wienern.

